

Referenz für Frau Knauß – Seniorenassistenz

Durch den Verlust meiner Tochter im Frühjahr 2016 habe ich erfahren dürfen, was Nächstenliebe und bedingungslose Fürsorge an Bedeutung für mich gewonnen hat.

Frau Evelin Knauß war eine langjährige Nachbarin meiner Tochter Carmen. Ich selbst wohne in Österreich und bin bereits über 80 Jahre alt. Bei meinen eher seltenen Besuchen in Stuttgart, lernte ich Frau Knauß auch persönlich kennen und war stets sehr angetan, wie harmonisch und gut eine nachbarschaftliche Verbundenheit sein kann. Meine Tochter lebte alleine und erkrankte 2015 an Magendarmkrebs. Doch sie wollte und konnte ihre Krankheit nicht annehmen. So unterstützte Frau Knauß sie schon relativ bald in ihrem Haushalt, besorgte ihre Einkäufe und kochte auch für sie. Ihre gewissenhafte, zuverlässige, vertrauensvolle und liebevolle Art war ein Segen in körperlicher wie auch mentaler Unterstützung. Auch kümmerte sie sich sehr achtsam und aufmerksam um mich, als ich einige Wochen bei meiner inzwischen schwerkranken Tochter lebte. Sie genoss unser vollstes Vertrauen und Ihre liebevolle Nähe und Ihr Verständnis war mir eine große, sehr dankbare seelische Hilfe.

Ich erlitt während meines Aufenthaltes in Stuttgart einen Schwäche-Zusammenbruch und ohne Frau Knauß schnelles Handeln mit Einlieferung ins Krankenhaus hätte ich kaum überlebt. Ihre persönliche Art und Weise hat mir viel Herzenswärme geschenkt und die Art, wie Sie in dieser für mich schwierigen Situation den Kontakt gehalten hat, war menschlich beispiellos. Ihre große Flexibilität und Klarheit sowie Schnelligkeit im Umsetzen und Ihr großes Einfühlungsvermögen sind wirklich außergewöhnlich.

Zum Tode meiner Tochter im April 2016 sprach sie eine tiefgreifende Trauerrede und stand mir auch noch Wochen danach für die gesamte Wohnungsauflösung – auch im Schriftverkehr – zur Seite. Ohne Frau Knauß hätte ich diese schwere Zeit nicht überstanden. Ihr Handeln war stets sehr bedacht und kompetent, was mich wirklich sehr entlastet hat.

Ich möchte mich hiermit noch einmal herzlich für die achtsame Begleitung, die professionelle wie auch feinfühliges Zusammenarbeit bedanken, die meiner Tochter wie auch mir geschenkt wurde. Schön, dass es solche Menschen wie Frau Knauß noch gibt. Auch heute verbindet uns eine große Nähe und wir stehen in freundschaftlichem Kontakt miteinander.

Ich kann Frau Knauß von ganzem Herzen weiterempfehlen und wünsche ihr eine stabile Gesundheit und eine bereichernde Zeit im Begleiten und Betreuen dankbarer Menschen.

Mit freundlichen Grüßen



Irma Kessler

Feldkirchen, 20.04.2016